
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Daniel S., Julian B.

Anwesend Alex T., Viktor W., Fabian M., Julian B., Daniel S., Chris K., Teo S., Ralf M., Max K., Ruben M., Hans S., Julian K., Linda B. (ab 18:30 Uhr)

Gäste keine

Datum 22.06.2017 17:40–18:55 Uhr

Tagesordnung

1 Termine	1
2 Aufgaben	1
3 Berichte	2
3.1 Mathe 2 ET (at)	2
4 IVNS (Informationsveranstaltung in Nervensystemen) zentraler Athenepreis (em)	2
5 OWO¹ Pulli Farbe (jb)	2
6 AK Homepage (rSm)	2
7 Fachschaftenreferat (rSm)	2
8 OWO (Orga)	3
9 Wahlergebnisse (rSm)	3
10 FBR (rSm)	3
11 Klopapier (vw)	3

1 Termine

- 04.07.2017 FSK², die von uns ausgerichtet wird.
- 06.07.2017 Gemeinsames Grillen der Fachschaften an der Hochschapannungshalle.

2 Aufgaben

- Max & Daniel: Organisatorische Ausarbeitung zum Strategiewochenende für 2018.
- Viktor: Lötkurs Finanzierung klären.
- Teo & Max: Email an Praktikum Regelungstechnik 2 WiMi³ bezüglich der Privatsphäre beim versenden von Emails.
- Cognitive Science braucht noch einen Verantwortlichen.
- Julian B.: Fachschaften-Referat des AStA⁴ einladen um sich vorzustellen → müsste auch irgendwo im Wiki bei denen stehen oder bei der FSK.
- Eike: Vorstand aus iST⁵ informieren.
- Julian B. und Fabian: OWO⁶ für internationale Studierende.

¹Orientierungswoche

²Fachschaftenkonferenz

³Wissenschaftlicher Mitarbeiter

⁴Allgemeiner Studierendenausschuss

⁵Informationssystemtechnik

⁶Orientierungswoche

-
- Thomas: Individuelle Prüfungspläne beim Studiensekretariat einholen.
 - Julian B.: Professor Steinke anhauen wegen Einbringung von Modulen abseits des festen Kataloges.

3 Berichte

3.1 Mathe 2 ET (at)

- Es gab letztes Semester Probleme mit Mathe 1, da die Klausur schlecht ausgefallen ist.
- Da Alex gerade Tutor für Mathe 2 ist, kann er aus erster Hand sagen wie es da gerade läuft.
- Er hat viel Rückmeldung an den Assistenten gegeben, damit die Situation sich etwas bessert.
 - Insbesondere wurde die Vorlesung etwas umgegliedert und es wurden Beispiele und häufige Fragen integriert.
- Die Übungsaufgaben wurden auch besser an das Niveau einer Ingenieursmathematik Veranstaltung angepasst. Diese waren in den ersten Wochen noch etwas schwierig.
- Wir werden nach weiteren Rückmeldungen Ausschau halten, ansonsten wirkt das Konzept jetzt sehr gut.

4 IVNS (Informationsveranstaltung in Nervensystemen) zentraler Athenepreis (em)

- Domi würde gerne die Veranstaltung IVNS für den zentralen Athene Preis für interdisziplinäre Lehre nominieren.
 - Es wurde die Unterstützung der Fachschaft für diesen Vorschlag angefragt.
- Da die Fachschaft sich sehr dafür eingesetzt hat, dass die Veranstaltung noch ein weiteres mal angeboten wurde, würde das die Veranstaltung noch einmal würdigen.
- Außerdem ist IVNS eine der wenigen Veranstaltungen, welche tatsächlich sehr viele interdisziplinäre Einflüsse enthält.
- Der Vorschlagstext wurde bereits von Domi und Jan vorbereitet. Hans hat ein wenig ergänzt. Chris liest noch einmal drüber.
- Insgesamt finden wir den Vorschlag sehr positiv.

5 OWO Pulli Farbe (jb)

- Wir müssen die Farbe der OWO-Pullis entscheiden, da dies bisher noch nicht geschehen ist
- Vorauswahl: hellgrau, dunkelblau mit hellblau, dunkelblau mit rot
- Über das endgültige Modell sollen die Tutoren mit abstimmen dürfen

6 AK Homepage (rSm)

- Der Arbeitskreis zur Überarbeitung der Homepage ist soweit abgeschlossen.
- Fehler auf der Homepage wurden korrigiert, außerdem wurde die Struktur verbessert.
- Links funktionieren jetzt alle.

7 Fachschaftenreferat (rSm)

- Auf der nächsten FSK soll die neue Besetzung für das Fachschaftenreferat beschlossen werden.
- Wir wurden angehalten in unserer Fachschaft zu fragen, ob einer sich diese Aufgabe vorstellen könnte.
- Von den Anwesenden hat spontan keiner Interesse. Ralf schreibt noch einmal rum, falls von nicht Anwesenden interesse hätte.

8 OWO (Orga)

- Die Aufgaben, welche von einzelnen bearbeitet werden sollten idealerweise dokumentiert werden. Ansonsten muss doppelte Arbeit getan werden.
- Es ist doof, wenn jemand sagt, dass er eine Aufgabe bearbeitet, dann zu einem Organisationstool (wie z.B. Trello) eingeladen wird und diese Einladung ablehnt.
 - Bei spontanem nichtinteresse wäre daher zumindest ein Hinweis dazu hilfreich, damit die Aufgabe zumindest neu besetzt werden kann.
- Es steht im Raum, dass (sub-) Orgas in der OWO keine Gruppe übernehmen sollten, damit diese zur Stelle sind, falls es mal akut brennt.
- Daher wären dann auch mehr Springer verfügbar.
 - Springer sollen in der OWO auch dedizierte Aufgaben erhalten (Grillen erste Schicht, Messe Abbau, Unirundgang Stände, usw.).
- Fabian hat auch schon mit Frau Gloger bzgl. der Integration von Master Studierenden in die OWO gesprochen.
 - Die Rückmeldung war sehr positiv, wir haben nächste Woche einen Termin und werden dort genaue Details besprechen.
- Wir haben auch schon einige Rückmeldungen zum Sponsoring der Ersttaschen bekommen.
- Die Mail zur Messe ging auch schon rum, wir haben bereits erste positive Rückmeldung bekommen.

9 Wahlergebnisse (rSm)

- Die Wahl ist jetzt vorbei. Wir haben eine Wahlbeteiligung von 18,94 %, das sind etwa 4 % mehr als letztes Jahr.
- Insgesamt ist die Wahlbeteiligung allerdings immernoch geringer als an der gesamten Uni.
- Auch viele der höheren Semester haben keine Ahnung, was die Fachschaft macht und warum man Wählen sollte.
- Es gab den Vorschlag auch eine Frage in der Stadtrallye in der OWO der Wahl zu widmen.

10 FBR (rSm)

- Es wurde angemerkt, dass Absolventen nicht einmal eine englische Version der Urkunde bekommen (nur den Leistungspiegel und Zeugnis).
- Im Zweifel einfach mal im nächsten FBR unter sonstiges ansprechen, ansonsten beim nächsten Geschäftsführertreffen anmerken.

11 Klopapier (vw)

Der Aushang für Neuigkeiten auf den Toiletten, mit dem ansprechenden Namen "Klopapier" soll in eine neue Runde gehen.

- Viktor hat die neueste Version des Klopapier rumgeschickt. Es gab wesentlich weniger Versionsvorschläge als beim letzten mal.
- Das neue Klopapier wird ohne Gegenpruch angenommen. Das Klopapier wird daher heute noch ausgehangen.